

Leitbild

Wir sind (Identität)

Wir sind eine privatrechtlich organisierte und öffentlich subventionierte regionale Musikschule, die alle Bevölkerungsschichten integriert.

Wir stellen das Schöpferische und Musische im Menschen in den Mittelpunkt.

Wir sind eine tragende kulturelle Institution in der Region, sowohl traditionellen Werten verpflichtet als auch zielstrebig und zukunftsorientiert.

Unsere Partner sind der Kanton, die angeschlossenen Gemeinden, die Vereinsmitglieder und die Eltern.

Wir sind eine Bildungsstätte für Musik, welche sich hohe Qualität vor Quantität setzt.

Wir beschäftigen qualifizierte Lehrpersonen.

Wir streben an (Vision)

Unser Ziel ist es, eine vorbildliche Institution im regionalen kulturellen Sektor zu werden.

Wir nehmen einen klaren Kultur- und Bildungsauftrag wahr.

Musik bildet den ganzen Menschen. Eine seriöse Musikerziehung in möglichst vielen Sparten fördert eine ganzheitliche Persönlichkeitsentwicklung. Wir stehen für eine ganzheitlich geprägte Erziehung.

Erziehung zur Musik und durch Musik macht Freude und führt zu einer eigenen musikalischen Werthaltung.

Die Zusammenarbeit mit Schulen, Vereinen und anderen kulturellen Institutionen führt zu kreativen und innovativen Projekten und löst eine starke Verankerung und Akzeptanz in unserem Umfeld aus.

Wir wollen (Ziele)

Eine fundierte und breit gefächerte Musikausbildung ist unser primäres Ziel.

Musikalische Bildung beinhaltet aktives Musizieren, ist eine kreative Leistung und soll nicht zu einer Konsumhaltung führen.

Durch eine individuelle musikalische Förderung unserer Lernenden werden die Grundlagen für gemeinsames Musizieren jeglicher Art geschaffen.

Für den musikalischen Erfolg ist Kontinuität und Durchhaltevermögen unerlässlich. Die Eltern leisten mit ihrer Unterstützung beim Lernprozess der Schülerinnen und Schüler einen wesentlichen Beitrag.

Mit Veranstaltungen und Konzerten treten wir regelmässig an die Öffentlichkeit.

Wir bieten (Potential, Ressourcen)

Wir sind ein kreatives Team, das die gemeinsamen Schulziele verwirklicht und damit zum Gesamtbild der Schule beiträgt.

Wir besitzen eine hohe Gesprächskultur; in der Werte wie Toleranz, Eigenverantwortung, Wertschätzung und Respekt ein offenes, vertrauensvolles Klima ermöglichen.

Unser qualitativ hoch stehender Unterricht ermöglicht eine optimale Förderung unserer Lernenden.

Die Lehrpersonen sind bereit sich weiterzubilden, um ihre Kompetenzen zu erhalten und auszubauen.

Die Schule unterstützt die Entwicklung des pädagogischen und künstlerischen Potentials der Lehrpersonen.

Wir bieten Qualität zu vernünftigen Preisen im Einzel-, Gruppen- und Ensembleunterricht. Jeder kann sich eine musikalische Ausbildung leisten.

Freunde der Musik und alle, denen eine ganzheitliche musikalische Erziehung unserer Jugend am Herzen liegt, unterstützen unsere Musikschule und sind im Verein Musikschule Region Laufenburg herzlich willkommen.